

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-021

ЗА ОТВАГУ

Серийный номер 3823621

ПАРКЕР ХЭНКОК

За отвагу, проявленную в бою, где он уничтожил фашистскую полугусеничную машину на близкой дистанции, используя сумку-заряд, несмотря на сильный огонь противника и великий риск и опасность для собственной жизни, Паркер Хэнкок удостоивается ордена "За отвагу". Его подвиги останутся в памяти истории как яркий пример храбрости и самоотверженности.

Хэнкок, смело действуя под огнем противника, не побоялся рисковать своей жизнью, чтобы уничтожить вражескую технику и принести победу. Его мужество и решительность в самых трудных условиях вдохновляли и воодушевляли товарищей по бою.

Паркер Хэнкок стал символом отваги и самоотверженности в борьбе с фашизмом. Его деяния отражают дух настоящего героя, готового пожертвовать своими силами и жизнью ради защиты Родины.

За все его выдающиеся подвиги и служение Родине, Паркер Хэнкок удостоивается ордена "За отвагу".



Командир батальона,
Майор Михаил Зотак

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-021

FOR BRAVERY

Serial Number 3823621

PARKER HANCOCK

For the courage displayed in battle, where he destroyed a fascist halftrack at close range using a satchel charge, despite heavy enemy fire and great personal risk and danger, Parker Hancock is awarded the Order "For Bravery". His heroic actions will be remembered in history as a shining example of bravery and selflessness.

Hancock fearlessly faced the enemy, risking his own life to eliminate enemy machinery and secure victory. His bravery and determination in the most challenging conditions inspired and motivated his comrades-in-arms.

Parker Hancock became a symbol of courage and self-sacrifice in the fight against fascism. His deeds reflect the spirit of a true hero, willing to sacrifice his own strength and life for the defense of the Motherland.

For all his outstanding feats and service to the Motherland, Parker Hancock is awarded the Order "For Bravery".



«Источник»

Battalion Commander,
Major Mikhail Zotak